

hari ini

Sinergi Korem 071/Wijayakusuma Bersama BRI Purwokerto Gowes Jaga Kebersamaan dan Kesehatan

Tony Rosyid - BANYUMAS.HARIINI.CO.ID

Jul 1, 2022 - 17:40



Purwokerto - Untuk menjaga kesehatan dan kebersamaan serta sinergitas bersama komponen diwilayah khususnya diwilayah Banyumas, Korem 071/Wijayakusuma bersama Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Purwokerto

lakukan Gowes Bareng, Jumat (1/7/2022).

Gowes bareng Korem 071/Wijayakusuma dan BRI Cabang Purwokerto ini, mengambil start di Makodim 0701/Banyumas dan finish di Resto Kopi Sepuran Desa Kebocoran Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Banyumas, sejauh 9,4 km dengan rute kota dan perkampungan warga, diikuti Danrem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga, S.E., beserta anggota dan Kepala BRI Cabang Purwokerto bapak Mustofa Adi Saputra beserta Staf.

Danrem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga, S.E., mengatakan, kegiatan bersama dengan BRI Cabang Purwokerto ini sebagai wahana selain untuk menjaga kesehatan juga sebagai wahana kita memperkuat sinergitas bersama komponen yang ada diwilayah.

"Kegiatan yang dilaksanakan ini, untuk mempererat kebersamaan, dan dengan kegiatan ini pula kita bisa saling mengenal satu sama lain, serta tentunya sehat", paparnya.

Danrem berharap, semoga kebersamaan seperti ini dapat terus dilanjutkan pada waktu berikutnya dan kerjasama akan semakin baik

Sementara itu, Kepala BRI Cabang Purwokerto bapak Mustofa Adi Saputra menyampaikan apresiasinya atas terselenggaranya kegiatan olahraga gowes bersama yang digagas Korem 071/Wijayakusuma, Kodim 0701/Banyumas dan BRI Cabang Purwokerto bertajuk kebersamaan dalam olahraga bersama.

Dikatakan, kegiatan menjalin kebersamaan ini sebenarnya sudah diagendakan beberapa bulan lalu, tapi karena sesuatu hal baru dilaksanakan saat ini.

"Luar biasa kegiatan ini, semoga dengan kegiatan menjalin kebersamaan ini, sinergi bersama TNI dalam hal ini Korem 071/Wijayakusuma dan Kodim 0701/Banyumas bisa membangun, menjaga dan terus dikembangkan serta saling menguntungkan kedua belah pihak dan terus berjalan", harapnya. (Jok)